

Protokoll:

Die Vorsitzende begrüßt Herrn Dr. Balk sowie Herrn Dr. Ackermann. Herr Dr. Ackermann erläutert das Konzept der Datenlogger-Messungen.

RM Bourry spricht sich für den Antrag aus und unterstreicht, dass für den kommenden Winter gute Konzepte benötigt werden.

Herr Dr. Ackermann betont, dass die Diagnose der Messungen kostenlos ist, aber die Einrichtung der Heizungen einen Fachmann benötigt.

Herr Kroh und Herr Karbach weisen darauf hin, dass eine Rahmenrichtlinie zum Thema Heizen an Schulen bereits vorhanden ist. Ob diese jedoch immer eingehalten wird, lässt sich nicht sagen. Für dessen Überprüfung würde mehr Personal benötigt werden.

RM Sauer gibt zu bedenken, dass es auch Schulen mit Sporthallen gibt. Diese müssten dann mit derselben Heizung unterschiedlich geheizt werden beziehungsweise ganz voneinander entkoppelt werden.

AM Dobbertin macht darauf aufmerksam, dass alle Sparmaßnahmen genau betrachtet werden müssen. Es kann sein, dass an manchen Schulen Gebäude A saniert ist, jedoch nicht Gebäude B. Dies würde dazu führen, dass man jedes Gebäude unterschiedlich heizen müsste.

Die Ausschussmitglieder stellen fest, dass eine jetzige Abstimmung verfrüht wäre. Die Vorsitzende schlägt vor, dass die Verwaltung in einer internen Runde den entsprechenden Vorschlag berät. Es wird vermerkt, dass sich die Schulen auch selber mit dem Thema auseinandersetzen und eine eigene Vorgehensweise entwickeln können.